



León, 19 de octubre de 2013

### **El PSOE pide a Rodríguez que asuma su responsabilidad y rectifique la designación de delegados a la Conferencia**

- **Giménez apunta que esta semana los responsables del PSOE avalados por él ya han tenido que rectificar dos veces**
- **El vicesecretario de la Agrupación Municipal pide que no haya más injerencias ni cuñas**

La Agrupación Municipal del PSOE de León acepta las palabras de Tino Rodríguez alegando a la necesidad de responsabilidad dentro del partido para evitar luchas internas y le pide que sea el primero en dar ejemplo, asuma su responsabilidad y rectifique la designación de los delegados a la Conferencia Política que se celebrará en Madrid del 8 al 10 de diciembre y para la que, recordamos, vetó al Secretario General de la agrupación leonesa.

“Estamos de acuerdo en la necesidad de responsabilidad pero entendemos que él, como máximo responsable del partido en la provincia, debe ser el primero en hacerlo y rectificar no sólo esta situación sino otras muchas que, durante el último año, han generado malestar en la militancia de toda la provincia y han puesto en entredicho o eliminado de raíz la representación del partido en varios municipios”, apunta el vicesecretario general del PSOE local, José Giménez.



## Agrupación Municipal de León

Giménez explica que la Agrupación Municipal de León dejó claro que la elección del delegado de León estaba hecha en el nombre de su máximo responsable y que es un error imponer un nombre que ni representa a la militancia ni puede llevar el trabajo de debate y enmiendas realizado por los más de 200 militantes que participaron en las ocho asambleas de diálogos celebradas. “Si quiere arreglar disensiones, debe empezar por enmendar su error”, señala el vicesecretario general.

Giménez recuerda asimismo que esta semana cargos del partido aupados por la dirección provincial han tenido que rectificar ante el rechazo a sus decisiones y pone como ejemplo la marcha atrás de Rita Prada con la “buena acogida” a los concejales no adscritos de Ponferrada o el propio secretario comarcal del partido que un día después de abrir las puertas a un acuerdo con Ismael Álvarez ha tenido que cambiar de criterio ante la reacción contraria de la militancia.

Giménez asegura que Rodríguez no puede eludir su propia responsabilidad en todos los problemas internos que tiene el partido que, asegura, no se limitan a la situación de la Agrupación Municipal de León. “Circunscribir el problema a León capital se enmarca en el intento del secretario provincial de debilitar a José Antonio Diez para lo que sigue utilizando injerencias y cuñas de nuevo en su tarea, pero la reprobación a la actuación del Secretario Provincial tiene voces en toda la provincia”, indica Giménez.